

# NGO

## Polsek Cugenang dan TNI Sinergi Wujudkan Keamanan Bersama

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

May 23, 2024 - 21:53



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang kembali menunjukkan

sinergi yang kuat dengan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan sinergi antara TNI dan Polri ini dilaksanakan pada Kamis, 23 Mei 2024, di sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek Cugenang Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan pentingnya kerjasama yang harmonis antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami bersama TNI terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melakukan patroli bersama dan berbagai kegiatan sinergi lainnya," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan sinergi ini, personel Polsek Cugenang dan TNI bekerja sama dalam melakukan patroli bersama, melakukan pemantauan terhadap potensi gangguan Kamtibmas, serta memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Langkah-langkah preventif dan responsif juga dilakukan secara bersama-sama guna memberikan perlindungan yang maksimal kepada warga.

Kapolsek Cugenang menegaskan bahwa sinergi antara TNI dan Polri merupakan modal utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera. "Kami terus memperkuat kolaborasi dengan TNI sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan masyarakat," tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cugenang juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel Polsek Cugenang dan TNI yang telah bekerja dengan baik dan penuh dedikasi dalam menjalankan tugasnya. "Kami mengucapkan terima kasih atas kerja keras dan sinergi yang kuat antara TNI dan Polri. Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat," ucapnya.

Sinergi antara TNI dan Polri merupakan cerminan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan kolaborasi yang solid, diharapkan wilayah hukum Polsek Cugenang dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.